

Babinsa Koramil 13/Karangawen Berikan Sosialisasi Kesiapsiagaan Bencana Alam

Agung widodo - DEMAK.UPDATES.CO.ID

Nov 22, 2024 - 08:03



Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Koptu Siswo Wicaksono memberikan sosialisasi/penyuluhan kepada masyarakat untuk siaga bencana alam

DEMAK - Sebagai langkah dalam pencegahan dan penanganan bencana alam di wilayah desa binaan, Babinsa Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Koptu Siswo Wicaksono memberikan sosialisasi/penyuluhan kepada masyarakat untuk siaga bencana alam di balai Desa Pundenarum, Kecamatan Karangawen, Kamis

(21/11/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kepala Desa Pundenarum Kasmi, Bhabinkamtibmas Aipda Heri Kurniawan dan diikuti anggota Satlinmas, perangkat desa, Ketua RT dan Ketua RW se-Desa Pundenarum serta tokoh pemuda Desa Pundenarum.

Dalam sambutannya, Kepala Desa Kasmi menyampaikan bahwa sosialisasi tentang kesiapsiagaan bencana alam tersebut sebagai langkah pencegahan serta penanganan, manakala terjadi musibah bencana alam, baik angin puting beliung maupun banjir.

"Apalagi ini sudah masuk musim penghujan. Rawan akan bencana banjir dan angin puting beliung. Kami harapkan semua yang hadir mengikuti sosialisasi mitigasi bencana ini dengan baik," kata Kasmi.

Sementara itu, Babinsa Koptu Siswo dalam materinya menyampaikan tentang langkah-langkah yang tepat saat terjadi bencana alam, seperti cara evakuasi dan pertolongan pertama kepada korban bencana, pengetahuan tentang bagaimana cara melaporkan kejadian bencana alam kepada pihak terkait dan berwenang, serta simulasi tentang bencana alam.

Diharapkan, semua peserta sosialisasi dapat menyimak baik-baik materi yang disampaikan, sehingga manakala terjadi bencana, dapat mengurangi jumlah korban atau memperkecil resiko bencana.

"Dalam situasi tanggap bencana, semua pihak harus siap siaga, harus bersinergi, khususnya Satlinmas dan stakeholder yang ada di desa. Karena, merupakan garda terdepan dalam penanganan saat terjadi bencana seperti banjir, longsor, kebakaran, angin puting beliung, pohon tumbang, dan lain-lain," ucap Babinsa.

Secara keseluruhan, kegiatan ini bertujuan untuk melatih dan memantapkan disiplin warga masyarakat, khususnya anggota Satlinmas dan aparat desa, dalam darurat bencana alam di Desa Pundenarum, Kecamatan Karangawen. (Pendim0716).